

Fa exige la dimisión del Directorio de Inau tras el trágico fallecimiento de un adolescente bajo su tutela en Rivera

Política



Publicada el: 19/08/24	Visitas: 148
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 35	Puntaje: 4.9

https://ultimasnoticias.com.uy/politica/fa-exige-la-dimision-del-directorio-de-inau-tras-el-tragico-fallecimiento-de-un-adolescente-bajo-su-tutela-en-rivera_360.php

**FA EXIGE LA DIMISIÓN
DEL DIRECTORIO DE
INAU TRAS EL TRÁGICO
FALLECIMIENTO DE UN
ADOLESCENTE BAJO
SU TUTELA EN RIVERA**

Política

Fa exige la dimisión del Directorio de Inau tras el trágico fallecimiento de un adolescente bajo su tutela en Rivera

Oposición impulsa declaración de emergencia nacional tras interpelación a Mides e INAU, pero la moción no prospera.

Interpelación al Ministro de Desarrollo Social por Situación de

Menores en Uruguay

La senadora del Frente Amplio (FA), Silvia Nane, llevó a cabo una interpelación el jueves, dirigiéndose tanto al Ministro de Desarrollo Social, Alejandro Sciarra, como a las autoridades del Instituto del Niño y el Adolescente del Uruguay (INAU). La legisladora expresó su preocupación sobre lo que considera una “situación de desprotección” de los menores bajo el cuidado del Estado. Este llamado a sala se origina en la trágica muerte de una adolescente bajo la tutela del INAU en Rivera. La joven falleció tras dar a luz, y se reveló que estaba sufriendo una situación de explotación sexual.

Desprotección y Aumento de la Pobreza

En el transcurso de la interpelación, Nane señaló que la condición de los menores al amparo del Estado es alarmante y subrayó un aumento de la pobreza general y de la infancia desde el año 2020. “Hoy hay 150.000 niños, niñas y adolescentes bajo la línea de pobreza. El 44% de los niños nace en los hogares más pobres. Algunos pasan hambre”, destacó la senadora.

Caso Específico de la Adolescente Fallecida

Referente al caso de la adolescente que falleció en mayo en Rivera tras dar a luz, Nane citó informes de organizaciones como Gurises Unidos y el Sistema Integral de Protección a la Infancia y a la Adolescencia contra la Violencia (SIPIAV). Según dichos informes, existe un problema grave en Rivera, donde se registran altos índices de explotación sexual entre adolescentes.

Nane mencionó que el informe de Gurises Unidos tomó contacto con el caso en setiembre de 2023, donde ya se preveían riesgos para la joven. “Gurises Unidos solicitó una reunión urgente, pero desde el hogar femenino de adolescentes del INAU se fijó una reunión para 11 días después, argumentando que la urgencia era media”, relató Nane, añadiendo que durante ese tiempo hubo siete denuncias de adolescentes atrapadas en redes de explotación sexual.

Dificultades en el INAU de Rivera

La senadora también se refirió a un informe oficial del SIPIAV, que evidenció problemas en el hogar femenino del INAU en Rivera, incluyendo “trabajo hostil” y la ausencia reiterada del representante del INAU. Nane expresó que estas dificultades no han sido resueltas y enfatizó que en octubre de 2023 cesaron las reuniones de coordinación del INAU con otros organismos en el

departamento con mayor índice de explotación sexual de adolescentes.

Declaraciones del Presidente del INAU

En respuesta a las afirmaciones de la senadora, Guillermo Fossati, presidente del INAU, aseguró que nunca culpabilizó a la adolescente por su situación. Mencionó que las carencias en su desarrollo influyen en la percepción de riesgos, pero aclaró que eso no implica asignar culpas. “Los adolescentes de hoy son los niños de ayer, que no recibieron la ayuda adecuada en el momento oportuno”, explicó Fossati.

Resultados de la Interpelación

Al concluir la sesión, la moción promovida por legisladores de la coalición de gobierno fue aprobada por 15 votos de 28, considerándose satisfactorias las respuestas proporcionadas por las autoridades. Por otro lado, el Frente Amplio propuso una solicitud de renuncia del Directorio del INAU, así como la declaración de emergencia nacional para las infancias y adolescencias por parte del Poder Ejecutivo.

Imágenes

**FA EXIGE LA DIMISIÓN
DEL DIRECTORIO DE
INAU TRAS EL TRÁGICO
FALLECIMIENTO DE UN
ADOLESCENTE BAJO
SU TUTELA EN RIVERA**

Fa exige la dimision del directorio de inau tras el tragico fallecimiento de un adolescente bajo su tutela en rivera

Tags

senadora, autoridades, gurises, nacional, aumento, adolescente, desarrollo, menores, emergencia, ministro, pobreza, adolescentes

Noticias relacionadas

- 3.6 *** *Sabor agridulce: el sindicato de Inau se pronuncia tras la interpelación en el Senado*
- 4.6 *** *Delgado advierte sobre la grave situación de la pobreza infantil en Uruguay y plantea una inversión de 200 millones de dólares para combatirla*
- 3.9 *** *Mieres advierte sobre un posible giro hacia el kirchnerismo tras la propuesta del Pit-cnt para plebiscitar el sistema previsional*
- 3.9 *** *Se inauguraron en Rivera los nuevos juzgados especializados en violencia de género, con la intervención destacada de Argimón subrayando su relevancia*
- 5.0 *** *Agresión a dos adolescentes en una cancha de fútbol en Piriápolis; las autoridades intensifican la búsqueda de los culpables*
- 3.9 *** *Fernando Pereira califica de 'desgobierno' la propuesta de Manini para declarar emergencia en seguridad*
- 3.9 *** *Instagram implementa innovadoras medidas para resguardar a los más jóvenes de la sextorsión*
- 3.5 *** *Economía bipolar: ¿Estamos bien o estamos mal?*
- 4.1 *** *La angustiada historia de un adolescente cuyo cuerpo fue entregado equivocadamente: "Lo despidió y sepultó otra familia*
- 3.7 *** *Investigan errores en la entrega de cuerpos a familias tras trágicos asesinatos en Colón*

Categorías

Cultura
Curiosidades
Deportes
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Internacionales
Nacional
Estados Unidos
México

Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal
Show
Sociedad
Tecnología & internet
Turf